

A N F R A G E von Ruedi Menzi (SVP, Rüti)

betreffend Staumanagement

Bei Unfällen auf Autobahnen und Autostrassen werden die Fahrbahnen meistens total gesperrt. Die Folge davon sind kilometerlange Staus mit Wartezeiten, die mehrere Stunden dauern können. Für die Verkehrsteilnehmer, im speziellen für die Liefer- und Lastwagen, ist dies ein unhaltbarer Zustand, entstehen ihnen wegen den fixen Anlieferungssterminen (just in time) grössere Kosten.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Was sind die genauen Gründe, eine Totalsperrung anzuordnen?
2. Warum dauern diese Sperrungen so lange?
3. Warum wird nicht ein kurzfristiges Staumanagement eingerichtet?
4. Welche Gründe sprechen gegen eine kurzfristige Verkehrsregelung?

Ruedi Menzi